

Lionsclub: Adventskalender bringt Volker Schork Glück

Im Herbst geht's nach Portugal

ÜBERWALD-WESCHNITZTAL. Zum vierten Mal bot der Lionsclub Überwald-Weschnitztal im vergangenen Jahr seine Adventskalender zu Kauf an. Auch diesmal winkten den Käufern wieder sehr attraktive Preise. Den Hauptgewinn, einen Reisegutschein über 1000 Euro, übergab Lions-Präsidentin Ingrid Aulenbacher gemeinsam mit dem Kalenderbeauftragten Roland Stark und Schatzmeister Walter Gözl im Reisebüro Überwald an Volker Schork. „Der Dezember war mein Glücksmonat“, meinte Schork lachend.

Erst habe er erfahren, dass der Hauptgewinn an ihn ging, dann sei er mit dem Wunsch, seiner Frau ganz schnell davon zu erzählen, ganz in Gedanken in Ober-Absteinach von den Blitzern ertappt worden, „wohl als schnellster Fahrer des Monats“.

Nach dem Gewinn habe er sich mit seiner Frau viele Gedanken über ihr Wunschziel gemacht, einige Ideen wieder verworfen. Letztlich habe sich wohl Portugal herauskristallisiert, die Fahrt soll voraussichtlich im Herbst angetreten werden.

Die Lions-Präsidentin wies noch einmal darauf hin, dass der Erlös des Kalenders ausschließlich für soziale Zwecke bestimmt ist. Der Lionsclub

Überwald-Weschnitztal will mit dem Erlös aus dem Verkauf der 2000 Kalender den Hospizdienst Überwald, den Wald-Michelbacher Jugendtreff, den Verein „Wir DABEI“ in Birkenau sowie die Suchtprävention in Grund-, Haupt-, Realschulen Gymnasien und in Kindergärten unterstützen, die unter dem Motto „Kinder stark machen“ steht.

Ihr Dank galt den zahlreichen Firmen und Betrieben in der Region sowie den Spendern, die es ermöglichten, auch 2010 wieder Sachpreise im Wert von mehr als 10 000 Euro auszusetzen. Die gute Resonanz habe alle Verantwortlichen angespornt, die Aktion auch für 2011 und die folgenden Jahre wieder in Angriff zu nehmen.

„Die Vorarbeiten laufen bereits“, so Stark. Dabei hoffen die Organisatoren, dass sie von den Sponsoren wieder so hervorragend unterstützt werden, um auch 2011 zahlreiche attraktive Sachpreise anbieten zu können. Die Gewinne seien der große Ansporn für die Käufer. „Und das trifft sogar auf Kinder zu. Viele wünschen sich lieber einen Lions-Adventskalender als einen mit Süßigkeiten, winken hier doch Spaß und Spannung“, so Ingrid Aulenbacher.

kko



Der Kauf eines Lions-Kalenders lohnt sich immer, für Volker Schork (Mitte) aber ganz besonders. Er freut sich über einen Reisegutschein im Wert von 1000 Euro. Unser Bild zeigt den Wald-Michelbacher mit Lions-Präsidentin Ingrid Aulenbacher, Roland Stark, Katrin Strickrodt sowie Walter Gözl (von links).

BILD: KOPETZKY